

Cambiarán horarios por falta de pago de horas extra

El Calderón estrena y **sin plata**

92931

◆ **Alejandra Herrera Q.**
alejandra.herrera@lateja.co.cr

A pesar de las quejas del hospital Calderón Guardia por la falta de plata y las notas publicadas por La Teja por la falta de instrumentos necesarios para cirugías la Caja anunció ayer la entrega de 1962 nuevos instrumentos e implementos médicos que irán al servicio de Oftalmología.

Algunos de estos instrumentos son portaagujas, pinzas, lentes, microscopios quirúrgicos, cámaras retinales y lámparas con cámaras de video y de fotografía digital. Esta adquisición se logró por un convenio entre la Caja y el Ministerio de Trabajo.

Piden más plata. El recorte que le hizo la Caja al presupuesto de este año del hospital Calderón Guardia podría perjudicar a miles de asegurados que necesitan de los servicios de Farmacia, Cirugía y



La entrega de medicamentos podría durar más horas. ARCHIVO

Rayos X.

Según autoridades del hospital, la Caja redujo el presupuesto a €30.000 millones de los €39.000 millones que pidieron.

Esto, acompañado de la falta de personal, hará que el pago de las horas extra se reduzca, por lo que a

partir de la próxima semana la dirección del centro médico cambiará los horarios de atención en algunos servicios.

Algunas de las modificaciones serán en los servicios de farmacia, donde el tiempo de entrega de los medicamentos era de cuatro ho-

DERECHO DE RESPUESTA

Relacionado a la publicación de la periodista Ileana Vargas en La Teja el martes 04 de enero del 2010, Agradezco el derecho de respuesta de parte del hospital y el Jefe de Cirugía Reconstructiva, donde indica lo relacionado con el paciente José Rafael Pereira. En efecto, desde el principio se le detectó una sección del nervio radial, que le provocaba grandes alteraciones motoras y sensitivas en el dorso de la mano. Se manejó según los protocolos

quirúrgicos de heridas potencialmente contaminadas. El paciente refiere que él está muy agradecido con la atención que se le ha brindado. Aclaro que este paciente no necesitaba (las lupas quirúrgicas) ya que presentaba una pérdida de sustancia de nervio de casi 10 cm. El resultado quirúrgico en este tipo de lesiones, desde el punto de vista motor y sensitivo, es extremadamente malo y se considera que en el momento que se le haga injerto de nervio, podrá restablecer su función motora.

ras, pero ahora podría ser de seis horas y hasta un día.

El director del hospital, Luis

Paulino Hernández explicó que trabajan en pedirle a la Caja una modificación en el presupuesto.